

INDICADORES ECONÓMICOS: .42% — COLCAP: 1,528.09 — IBR: 4.112% — Inflación (Feb-2018): 0.71%

ECOPETROL SE PREPARA PARA DESARROLLAR OFFSHORE COLOMBIANO

25 de Junio, 2019 / 11:00 am / NOTICIAS COLOMBIA



Ecopetrol avanza en los análisis y diseños del plan de extracción para comenzar la producción de gas en el pozo Orca 1, ubicado frente a La Guajira, en el 2024, aseguró Jorge Calvache, vicepresidente de Exploración de la compañía petrolera.

Orca 1 hace parte del Contrato Exploración y Producción (E&P) Tayrona, donde **Ecopetrol** realizó el primer descubrimiento de gas en aguas profundas del país, en asocio con Petrobras en 2014.

"El Caribe es una de las zonas con mayor potencial promisorio de hidrocarburos, tanto de gas como petróleo y eso es lo que estamos tratando de investigar. **Ecopetrol** está comprometido con la Costa y estamos haciendo los esfuerzos para realizar la exploración y explotación de los recursos que hay en la región", dijo el empresario.

Actualmente, **Ecopetrol** tiene participación con contratos de E&P en cinco bloques costa afuera en el Caribe colombiano que son Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona, COL-5 y GUA-OFF1. Estos se encuentran frente a las costas de Córdoba, Atlántico, Magdalena y La Guajira.

En el bloque COL-5, que fue firmado recientemente con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), la compañía anunció que trabajará en sísmica 3D en los próximos 12 meses.

Además, proyecta perforar en 2020 un pozo exploratorio en asocio con Petrobras frente a La Guajira en el sector de Dibulla, para esto se desarrolla una etapa de preparación.

"Estamos haciendo los análisis y estudios de factibilidad para determinar si podemos volver los descubrimientos de gas que hicimos en la cuenca del Sinú, donde están Kronos, Gorgon y Purple Angel (provincia gasífera) para traerlos a producción y que sean una fuente de gas, no solo para la Costa Caribe, sino para Colombia", señaló el ejecutivo.

Indicó que la compañía comenzó a hacer operaciones en las costas del Caribe colombiano desde hace más de diez años y durante este tiempo ha realizado sísmica y perforación para exploración.

En 2017, le petrolera colombiana realizó el primer pozo exploratorio costa afuera operado en un 100% por la compañía, frente a las costas de La Guajira, llamado Molusco.

De acuerdo con Calvache, la inversión que ha realizado la compañía en las actividades costa afuera en la Costa Caribe, suman más de USD600 millones en los últimos años.

"A futuro pensamos seguir invirtiendo en la exploración y explotación de los recursos en el Caribe", aseguró.

Destacó que Barranquilla es un eje de desarrollo que cuenta con infraestructura adecuada y un sector portuario y académico que favorece la ubicación de las compañías del sector.

El ejecutivo señaló que los tiempos del offshore, desde que comienza la sísmica hasta que entra en la etapa de producción, puede ser de entre 7 y 10 años.

Fuente: <https://www.elheraldo.co/economia/ecopetrol-comenzaria-produccion-costa-afuera-de-gas-en-el-2024-644499>

Nota: OIL CHANNEL promueve el derecho al acceso de información mediante el monitoreo en la red de acontecimientos ocurridos en la actualidad mundial de la comunidad en la industria oil&gas y el sector energético y la extensión de dicha información; y no se hace responsable por la veracidad de los sucesos comunicados provenientes de las diferentes fuentes informativas. Así mismo, OIL CHANNEL aclara que no maneja ningún tipo de dato referente a la noticia divulgada, tanto para la investigación como para los resultados arrojados por la misma, y no se vincula directamente salvo en la publicación de estas por medio de sus propios formatos digitales. Por consiguiente, la comunidad OIL CHANNEL no se hace responsable del contenido difundido ya que es solo un canal de información y no es generador principal de prensa.

Etiquetas

Oilchannel **Ecopetrol** offshore Perforación Caribe Colombiano

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Somos un medio de comunicación de la industria de Oil&gas

Noticias relacionadas



EL GOLF TAMBIÉN ES PARTE DE COMUNIDAD OIL CHANNEL

25 de Junio, 2019 / 12:30 pm

El pasado 7 y 8 de junio se llevo a cabo el XVIII Torneo de Golf Hulla Oil&Golf, un espacio de integración que se viene desarrollando desde el año 2000 con el objetivo de reunir...

[Leer más](#)



ECOPETROL ACTIVA PLAN DE CONTINGENCIA TRAS ATENTADO REGISTRADO EN ARAUCA

Hace 3 horas

Ecopetrol informó que activó el plan de contingencia del oleoducto Caño Limón-Coveñas como consecuencia de un atentado registrado en el kilómetro 91+300...

[Leer más](#)



TRUMP SUGIERE QUE SE LE PAGUE A EUA POR PROTEGER EL CRUDO

Hace 4 horas

El presidente Donald Trump sugirió el lunes que Estados Unidos deje de proteger a los barcos que navegan por el estratégico Estrecho de Ormuz, a menos que reciba compensación...

[Leer más](#)

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
ECOPETROL ACTIVA PLAN DE CONTINGENCIA TRAS ATENTADO REGISTRADO EN ARAUCA
[oilchannel.tv/noticias/ecope...](https://www.oilchannel.tv/noticias/ecope...)

Ecopetrol activa plan de contingencia tras atentado registrado en Arauca
 Ecopetrol informó que activó el plan de contingencia del oleoducto Caño Limón-Coveñas como consecuencia de un atentado registrado en el kilómetro oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
 3,293 Me gusta

OIL CHANNEL
 más cerca de la industria

Me gusta esta página Más información

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel
 Hace 3 horas

ECOPETROL ACTIVA PLAN DE CONTINGENCIA TRAS ATENTADO REGISTRADO EN ARAUCA
<https://www.oilchannel.tv/.../ecopetrol-activa-plan-de-contin...>

Ecopetrol activa plan de contingencia tras atentado re...